point de vue

66

Les bienfaits du chocolat

Non seulement le chocolat, c'est bon, mais en prime, ça fait du bien à des gens dans le besoin. À Villesavin par exemple, toutes les recettes tirées des « Rendez-vous du chocolat » organisés par le Rotary Loire et château (lire en page 3) iront à l'enfance en difficulté. Ces dernières années, le club a ainsi financé l'achat d'un chien d'assistance pour un enfant en fauteuil. une bourse pour une association qui lutte contre l'illettrisme, un cursus scolaire pour deux jeunes qui voulaient poursuivre leurs études après avoir été rejetés par leur famille. Les bonnes causes ne manquent pas. Et à ce compte-là, on veut bien manger du chocolat à s'en rendre malade!